

Sechszehnter Sonntag.

Von der verflossenen Woche weiß ich nicht viel zu erzählen, nur daß Otto einen dummen Streich machte. Mama's Wagen war in die Sonne geschoben, um ausgelüftet zu werden, und weil der Platz, wo er stand, sehr abschüssig ist, war ein Stein unter das eine Rad geschoben. Ich kletterte ein wenig in den Wagen hinein und fuhr in Gedanken weit umher, auch zu Papa; da kam Otto und sagte: „Steige aus, Marie, ich will den Stein wegnehmen, und Dich darn etwas kutschiren, der Wagen ist nur leicht, ich kann ihn gut ziehen.“ Ich stieg aus, und das war recht mein Glück, denn so wie Otto den Stein wegzog, fauste der Wagen, wie über Hals und Kopf, den Abhang hinab, und gegen einen großen Birnbaum, der unglücklicher-